

an

AMALIA FRIDERICA

Verwittwete Erbprinzessin

von
Baden.



Wenn wir geliebte Namen wissen, die uns zum Ideal vieler häuslichen Tugenden dienen, so neigt sich das Herz vertrauend zu ihnen hin, und wir wünschen sie zu unserm Eigenthum zu machen, auch wenn wir nichts anderes dafür zu geben haben, als Liebe und einen treuen Sinn: und dieses Opfer, wie wir es auch bringen möegen, wird nie missfallen, so lang es wahr bleibt, dass Gesinnungen, die rein und unbefangen aus dem Herzen kommen, uns ein edles Herz gewinnen helfen.

Ferdinand Kaufmann.

